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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 49312024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Enna. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretario de Melo Ambiente- Wilson Pereira Filho, 

requeira que seja tomado providências referentes ao esgoto que se encontra a 

céu aberto, localizado no &dem III. Considerando; 

Considerando-se que, com o esgoto a céu aberto, há perigo de 

contaminação do ambiente, também de transmissão de doenças e exalando um 

grande odor e outro, causando mal-estar nas pessoas que residem e transitam 

pelo local diariamente, com murtas baronesas (evidenciado em imagens 

anexadas). Também ressalto que esse reparo trará mais qualidade de vida aos 

moradores. 

Substanciada pelos fatos nanados, e buscando externar maior segurança 

aos munlcipes, pede e espera aprovação, 

Sala das Sessões, em 05 de agosto de 2024 

EvanII a Go calva dSveira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 49442024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercicio — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de 

Araujo, requeiro Máquinas para Calçamento e Delimitação de Ruas na Travessa 

Pedra Comprida , no Bairro Pedra Comprida para Instalação da Rede Elétrica da 

Coelba. Considerando; 

Que a infraestrutura da Travessa Pedra Comprida atualmente carece de 

melhorias significativas, especialmente no que se refere á pavimentação e à 

organização viária. A delimitação adequada das ruas é um passo fundamental 

para viabilizar a instalação da rede elétrica pela Companhia de Eletricidade do 

Estado da Bahia (Coelba), que é de extrema importância para garantir o 

fornecimento de energia elétrica seguro e eficiente para os moradores da região. 

Para atender a essas demandas, solicito a disponibilização dos seguintes 

equipamentos e serviços: máquinas de nivelamento (motoniveladora) para 

preparação e nivelamento das vias, retroescavadelra para escavações 

necessárias pá carregadeira para movimentação de materiais, rolo compactador 

para a compactação do solo, e caminhões basculantes para transpode de 

materiais de construção. Além dos equipamentos, é fundamental a presença de 

uma equipe técnica especializada para realizar a delimitação das ruas, garantindo 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

que as especificações estejam de acordo com as normas exigidas para a Mura 

instalação da rede elétrica pela Costa. 

Solicito que o cronograma de execução das obras seja elaborado e 

compartilhado com antecedência, para que possa ser Informar a população local 

sobre os procedimentos e eventuais impactos temporários durante a realização 

das atividades. 

Substanciaria pelos fatos narrados, e buscando extemar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovaçao. 

Sala das Sessões, em 06 de agosto de 2024 

Evanil a Go çalve de 
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